

Article "Dépistages Territoire Nice Nord - Mars bleu et HPV"

Tags de l'article:

- Accueillir, écouter, informer, orienter
- Toute pathologie
- Adulte

Description :

Chaque année, Mars Bleu rappelle l'importance du dépistage du cancer colorectal, une maladie qui, détectée tôt, peut être traitée efficacement. Cette année encore, nous comptons sur votre mobilisation pour sensibiliser le public et faciliter l'accès au dépistage.

Nous vous rappelons également que notre campagne de sensibilisation pour le dépistage HPV est toujours en cours: des pharmacies partenaires en collaboration avec Eurofins, ont des kits de disponibles: toutes les informations sont en PJ.

N'hésitez pas à nous contacter par téléphone ou par retour de mail, si vous souhaitez des affiches ou flyers à déposer dans vos cabinets.

Ensemble, allons plus loin !